

La SPLAIN

La société publique locale d'aménagement d'intérêt national détenue à parts égales par la ville et l'Etat servira d'outil à la rénovation des écoles marseillaises. La SPLAIN est renommée « société publique des écoles de Marseille ». Son directeur a été nommé.

Au total, 1,2 milliards d'euros dont 400 millions de l'Etat seront investis comme annoncé par le Président de la république dont 814 millions d'euros pour la rénovation lourde des écoles et 208 millions d'euros pour la remise à niveau des autres écoles.

174 écoles sont concernées par des rénovations lourdes. Parmi ces 174 écoles, 18 sont dans le réseau des écoles innovantes.

Avec ce plan de rénovation, les écoles de Marseille seront plus sûres, plus ouvertes et plus vertes.